



Aishe, le 08 août 2014

Chère marraine, cher parrain ou donateur,

Je vous avais promis des nouvelles détaillées de nos petits protégés comoriens après notre voyage sur place en avril dernier. Elles arriveront, mais je vous demande encore un peu de patience... En effet, l'assemblée générale de notre asbl n'a pu avoir lieu après notre retour, faute de disponibilité des membres du CA.

Exceptionnellement, nous avons donc postposé la date de l'AG au **mercredi 27 août à 20h30** au siège de l'association (145 route de Gembloux à Aishe-en-Refail).

N'hésitez pas à venir vous joindre à nous, il y sera longuement question de notre mission à Domoni illustrée par un diaporama.

Pour nous organiser au mieux, merci d'annoncer votre venue en m'envoyant un mail à l'adresse : fablac@hotmail.com.

C'est suite à cette AG que nous vous enverrons le courrier avec les principales nouvelles des enfants et de l'école.

Voici déjà une photo prise en avril dernier à la sortie de l'école.



Bel été à tous,

Fabrice Lacroix
Président